

DEPORTES

Hockey

El Gerona recibe la visita del Apolo

Billar El Campeonato local a tres bandas



Figueras, uno de los más firmes candidatos al campeonato de billar de Gerona.

En la Sección de Billares del Hogar del Productor, dará comienzo mañana lunes el Campeonato local billarístico a tres bandas.

Las partidas se celebrarán todos los días a las 7:30 tarde y 10:30 noche, hasta finales del mes actual, en cuya fecha se conocerán las clasificaciones.

Los participantes esperan con ansiedad la lucha por este campeonato que ofrecerá la oportunidad a los vencedores para tomar parte en torneos nacionales próximos. — A.

Vimos al Gerona bastante recuperado frente al Reus Deportivo en un partido de verdadero campeonato, en el cual se luchó enconadamente por ambos bandos para hacerse con los dos puntos. Después, frente al campeón de Italia C. P. Monza, volvimos a ver a los jugadores rojiblancos, quienes nos depararon otro buen encuentro internacional, tuteándose con los campeones italianos, mediante un buen juego efectivo ante la puerta contraria; cosa a que no estábamos acostumbrados de la delantera del Gerona.

Y hoy tenemos nueva ocasión para comprobar la puesta a punto del equipo gerundense ante el fuertemente reforzado Club Patin Apolo de Barcelona, que sin lugar a dudas viene a vista Alegre a mirar de llevarse algo positivo, o en definitiva, a hacer pagar cara la derrota. Los jugadores ex barcelonistas Carriga, Prieto y Llinás son los puntales de dicho equipo visitante, cuyo trio defensivo se hace muy difícil de perforar.

De todos modos sabemos del buen momento de juego con que atraviesan la mayoría de nuestros jugadores, especialmente Ferrer, Vilar y Serra, y es de esperar que con Ferrán y Escriche en vena de aciertos se harán con la victoria en un partido que dejará grato recuerdo a la afición.

Y el CE y EG se desplaza a visitar al Reus Dep., de donde deseamos regrese con un buen resultado y a ser posible con algún punto... que sería el primero.

R. G.

En Voz Baja

* "¡Ja som Sans!" Esto es lo que podrán exclamar esta tarde los gerundenses, cuando se enfrenten con los de la calle de Galileo. Veremos si ahí les sabrán devolver el guante, que nos lanzaron en Vista Alegre, en la jornada inicial de la Liga.

* De todos modos, la presencia de Viader, dará más rapidez y profundidad a la línea de ataque. Y si añadimos la posibilidad de que también juegue Viñas, el hombre de los partidos fuera de casa, hay muchas probabilidades de retornar de Sans, con un buen resultado.

* Porque en verdad, hay que decir que uno de nuestros más peligrosos rivales es sin duda alguna el equipo sansense, no solo por los puntos positivos que tiene sino porque cuenta a su favor con el "goal-average" particular. Al menos, hasta el presente.

* En fin, confiemos en que los gerundenses, no repetirán su malhadada actuación de Badalona. Imagínense si fué mala, que hoy no hemos querido ir a Sans, para no verla repetida.

* Después del encuentro de Badalona, se reunió la Directiva del Gerona y tras de una sesión que terminó a las primeras horas de la madrugada, se acordó reclamar a la Federación, por la alineación indebida del portero Martí, en las filas costefías.

* Esta protesta se fundamenta, en el hecho de que Martí, jugó como profesional en la pasada temporada, en un equipo fuera de la región. Y que, por tanto, no puede quedar inscrito como aficionado. Veremos lo que saldrá...

* Ahora se comprenden los motivos que impulsaron al Presidente del Gerona, a pedir las fichas de los jugadores costefíos, durante el descanso del partido jugado en Badalona.

* El mago Pirulí, con su famoso paraguas, se ha presentado con el papelito de marras. He aquí su pronóstico: "Empate en Sans". Ya pueden contar con ello...

* Los del Real Madrid irán a Belgrado y los del "Partizan" jugarán en Chamartín. El deporte ha obtenido una de sus victorias más sensacionales. Y ha dado una lección al mundo.

* A todo esto, ya comienzan a circular rumores sobre la próxima convocatoria de la asamblea de compromisarios del Gerona, para elegir nueva junta. Y se habla de un posible candidato. Nada menos que otro médico.

* De todas formas, creemos que eso del cambio de directiva debía haberse efectuado al terminar la pasada temporada. Ahora será inoportuno y perjudicial para el club. Por muchas y variadas razones. Al tiempo.—GOL.

EDICIONES DEL MOVIMIENTO

SERIE DOCTRINAL

"EL MOVIMIENTO POLITICO ESPAÑOL". Conferencias. Discursos y Escritos (1951-1952), de Raimundo Fernández-Cuesta, 40 pesetas.

"AFIRMACION FALANGISTA". "Viejas y nuevas Consignas". Discursos y escritos (1952-1953) de Raimundo Fernández-Cuesta, 30 pesetas.

"REVOLUCION NACIONAL". (Puntos de Falange). Textos de José Antonio seleccionados y anotados por Agustín del Río Cisneros, 25 pesetas.

"JOSE ANTONIO PRIMO DE RIVERA". Antología. Traducción francesa. Selección de G. Torrente Ballesster, 15 pesetas.

"JOSE ANTONIO Y ESPAÑA". Libro de lectura escolar. Introducción de Dionisio Porres. Selección de textos de José Antonio, 20 pesetas.

"MOMENTOS POLITICOS". (España, el comunismo. Norteamérica y el mundo occidental) de Agustín del Río, 20 pesetas.

"GIBRALTAR". (Folleto), Derechos y misión de España en la hora actual, de José M.ª Sanz Briones, 4 pesetas.

"OBRAS COMPLETAS DE JOSE ANTONIO PRIMO DE RIVERA", 40 pesetas.

Pueden adquirirse en Librerías o haciendo su pedido contra reembolso a Ediciones del Movimiento, Puerta del Sol, 11. — Madrid.

LIBRO NUEVO:

"LA RUSIA QUE CONOCI"

por ANGEL RUIZ AYUCAR

(18 relatos sinceros y humanos de vida rusa, con dibujos evocadores)

Precio, 35 pesetas.

Pueden hacerse los pedidos a Librerías o contra reembolso a EDICIONES DEL MOVIMIENTO, Puerta del Sol, 11.—Madrid.

Malinal en la Dehesa organizada por el Dinámico C.C.

El Dinámico C. D. cierra hoy la temporada, con un festival popular que ha de merecer los plácemes de todos los aficionados, y que, sin duda, acudirán a presenciar todos los gerundenses amantes del deporte, en este aspecto de camaradería y compañerismo que en todo momento ha sabido darle la entidad organizadora.

No se trata de una carrera para los consagrados. Se trata de varias pruebas, en las que podrán alternar quienes buscan en el ciclismo algo más que la gloria. La sana distracción, que

no hay que dudar tampoco que es el camino que puede conducir al éxito.

Carreras para aficionados, carreras infantiles, carreras de libre categoría y para finalizar, una audición de sardanas, para hermanar una vez más a todos los presentes.

Digno colofón a una destacada temporada por parte del Dinámico C. C., que en todo momento ha prestado su apoyo y colaboración a este noble deporte, gracias al cual se ha hecho labor de acoplamiento en nuestra ciudad, por medio de sus pruebas y de sus fiestas.

Razones para la victoria del Gerona

Las principales razones por las cuales nuestro Equipo saldrá vencedor esta tarde en Sans, han quedado resumidas por un elocuente aficionado al fútbol de la manera siguiente:

Primera: Porque el Gerona C. de F., posee mejor equipo que su contrincante.

Segunda: Porque luchará lo indecible para desquitarse del resultado del encuentro de la primera vuelta en Vista Alegre y

& A. Sancho, S. A., por medio de su representante en nuestra provincia, Agencia P. E. R. A., obsequiará a los jugadores del Gerona, tanto si ganan como si empatan, con una caja completa de botellas del sabrosísimo coñac MAJESTAD.

Ya verán como esté "línce", aficionado gerundense, no se equivoca porque también él y demás bebedores tienen gran confianza en el famoso coñac MAJESTAD, que es el idolo de los deportistas.

TIRO

Esta mañana Tiro de Pichón

Esta mañana y a partir de las 11, se celebrarán en el Campo de Tiro de la Sociedad de Tiro al Plato de Gerona, unas tiradas de pichón, esa modalidad que a lo espectacular une el interés de una realidad deportiva, superada o comparada sólo con la cinegética.

A aquellos intentos tímidos de tiempos atrás, con instalaciones más o menos improvisadas, siguieron los que gracias a una férrea voluntad y a un espíritu de organización incomparable, el tiro de pichón se ha colocado en un lugar destacado en nuestra ciudad, o mejor dicho aún en nuestra provincia.

Las competiciones celebradas, cada vez con mayor número de participantes, se ven asimismo honradas con la presencia de numeroso público, y siempre hay algún nuevo tirador que prueba su habilidad en esta clase de pruebas.

Precisamente para esta finalidad es por lo que la "Sociedad de Tiro al Plato de Gerona", organiza estas tiradas de pichón de hoy. Para que los nuevos puedan probar sus posibilidades, desligados de lo que influye encontrarse dentro de un "Gran Premio" u otro de mayor envergadura. Y a la vez también, para que los consagrados no pierdan contacto, y se mantengan en forma ante próximos torneos.

Baloncesto

Primera jornada del Campeonato Provincial de la Sección Femenina

Con la participación de los equipos clasificados en la Fase Previa, celebrada durante la primavera, **Sindicadas Bordils** y Bonmatí y los de la Sección Femenina de Gerona y Bañolas, vencedores, respectivamente, de cada grupo, dará comienzo hoy la fase final del campeonato provincial de la S. F.

Interesante se presenta este campeonato entre los mejores equipos femeninos de esta provincia, ya que además de disputarse en el mismo la supremacía Provincial, los dos primeros equipos clasificados serán los representantes gerundenses en los Campeonatos nacionales de la S. F. a celebrar durante el año 1956.

Bordils y Grona, que juntamente con el equipo de Santa Coloma de Farnes son los únicos que han logrado escribir su nombre como vencedoras de esta Competición Nacional, son los más firmes candidatos para lograr el triunfo aunque deberán emplearse a fondo, ya que el Bañolas y el Bonmatí, especialmente el primero, son adversarios dignos de tenerse en cuenta.

El campo de la piscina será hoy escenario de la primera jornada que enfrentará a Bañolas y Bordils y Bonmatí y Gerona.

Los encuentros darán comienzo a las 11 de la mañana y el orden del programa será el siguiente: a las 11, Bañolas-Bordils; a las 12, Gerona-Bonmatí.

LOS SITIOS

Gral. Primo de Rivera, 6, pral.

Teléfonos 1882 y 2942